

Brand bei Müllverbrennungsanlage FCC in Zistersdorf

Am 30.6.2017 wurde die Freiwillige Feuerwehr Eichhorn um 23:41 Uhr gemeinsam mit dem Unterabschnitt 1 zu einem Brand bei der Müllverbrennungsanlage gerufen. Mehrere Ballen mit gepresstem und verpacktem Müll standen in Flammen. Die Betriebsfeuerwehr nahm die ersten Löschversuche vor, bis die Feuerwehren eintrafen. Die Besatzung des RLF der FF Eichhorn begann sofort, gemeinsam mit anderen Feuerwehren, einen massiven Löschangriff. Die Besatzung des MTF kümmerte sich um die Löschwasserversorgung des RLF. Mit einem Radlader konnten die brennenden Ballen verteilt und abgelöscht werden. Der Löschangriff zeigte bereits nach kurzer Zeit Wirkung, ein Übergreifen der Flammen auf das restliche Ballenlager konnte glücklicherweise verhindert werden. Ein erster Teil der Eichhorner konnte bereits um 0:35 wieder einrücken (um noch halbwegs ausgeschlafen zum Landesbewerb am kommenden Tag fahren zu können), der zweite Teil unterstützte noch weiter bis zum „Brand aus“ um 01:30.

